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Das letztes jahr wenig unbekannte gekommen sind hatte den grund das mann sich in der
qualität verstärken wollte nich in der breite.
Also hat mann bekannte geholt ganz einfach soooo viel abgänge hatten wir 2007 net und mann
kann den kader auch künstlich aufblähen mit "talenten"

Das dies nicht geklappt hat ist hinlänglich bekannt.....
trotzdem machte jede indvituelle verpflichtung Sinn.
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